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Pensioni 
Sui minimi 
ci vorrà 
una legge 
• • ROMA L slato lo stretto 
collegamento tra la mobilita 
rione del pensionali e I inizia 
Uva del partito comunista ad 
ottenere I introduzione del 
minimo vitale nella Finanzia 
ria Ma quali sono i passaggi 
ancora necessari perché que 
slo slattamento diventi con 
cretameme visibile nelle mani 
degli Interessati? Risponde 
Adriana Lodi prima lirmatana 
dell emendamento approvato 
venerdì scorso a Monlecito 
rio U prima tappa - dice -
«lira II passaggio della Finan 
tiarla al Senato Se non ci sa 
ranno sorprese - e I pensiona 
ti dovranno confermare e In 
lenslllcarc la loro mobilltazio 
ne por evitare che ci siano - lo 
stanziamento sarà realmente 
una legge dello Stalo Questa 
tomma (500 miliardi nell 88 
1000 miliardi nell 89 e 1 500 
miliardi nel 90) è inserita In 
tabella B nell articolo 1 delle 
previsioni di spesa Riguarda 
Insomma le cosiddette -leggi 
da fare* Di conseguenza I ap
puntamento successivo sarà 
per I pensionali - e in partico 
lare per coloro che dovrebbe 
ro aver diritto al minimo vitale 
- I iscrizione ali ordine del 
giorno della competente 
commissione parlamentare 
del progetto di legge che re 

flolamcntcrà I erogazione del 
ondo stanzialo Di II il testo 

dovrì poi passare al vaglio 
delle due assemblee (6 presu 
mlbite che se ne occuperà per 
prima la Camera) Se tulio an 
drà per il verso giusto - con 
elude la Lodi - ci aspellano 
ancora quattro impegnativi 
passaggi ma se la maggiorali 
za avrà la volontà di lavorare 
potremmo arrivare alla con 
cluslone prima dell estate 

•lui 

«Il governo 
non commetta 
altri errori» 
• • ROMA «La Voce Repub 
blicana» in un editoriale di cui 
è stala anticipala una sintesi 
commenta II voto di fiducia di 
Ieri olla Camera «Certo esisto 
la questione dell abuso del 
volo segreto e su questo I o 
plnlone e le proposi» dei re 
pubblicani sono note Ma -
scrive il quotidiano del Pn -
non si può negare che esiste 
anche un grave problema di 
Insulliclonza della legge (Inan 
Ilaria rispetto alla gravila del 
debito pubblico e del disavan 
zo di assoluta disattenzione 
delle stesse forze di maggio 
ronza e di un insufficiente 
azione di governo rispetto a 
questo" Secondo la «Voce* 
•la liducia accordala al gover 
no non si configura come una 
licenza a commeitere altri er 
tori E per errori si possono 
intendere sia le incertezze di 
percorso sia l idea che per 
ircnare il disavanzo si debba 
metter mano a nuove lorme 
impositive Un conto «drena 
re risorse nell area dell èva 
Sione Altro conio - osserva il 
quotidiano repubblicano - è 
Incrementare la pressione fi 
scale per inseguire la spesa 
Impazzila A qucsl ultima Ipo 
tesi - conclude il commento -
I repubblicani non ci slanno e 
i hanno detto anche di fronte 
a qualche esitazione del go 
verno» 

Oggi alla Camera e al Senato Ieri incontro a sorpresa 
riunione dei capigruppo tra Zangheri e De Michelis 
per fissare il calendario Spadolini: governo al 
dei lavori sulle riforme massimo della svalutazione 

Vertice parlamentare 
sulle istituzioni 

Giovanni Spadolini Renato Zangheri 

Dopo mesi di incontri preparatori il confronto sulle 
riforme istituzionali arriva al dunque oggi infatti, i 
capigruppo di Camera e Senato si incontrano per 
fissare tempi e modi dei lavori parlamentari E la 
doppia riunione si svolge in un clima che pare miglio 
rare ieri, dopo una «colazione di lavoro» con Zan 
gheri, Gianni De Michelis ha spiegato che il Psi «non 
e mai stato contrario» al dibattito parlamentare 

FEDERICO GEREMICCA 
•L i ROMA Un pranzo di la 
voro? «SI un pranzo di lavoro 
Ma era già fissato da 15 gior 
ni* minimizza De Michelis 
Avete discusso di riforme? 
•Abbiamo scambiato qualche 
idea Ed è emerso uno spinto 
di collaborazione e la volontà 
di fare In fretta» si limita ad 
aggiungere Renato Zangheri 
Il piccolo mistero allora è ri 
sotto Spariti subito dopo la 
sospensione della maratona 
mattutina sulla Finanziaria i 
capigruppo di Pei e Ps se ne 
erano andati a pranzo assie 
me E dopo il colloquio Zan 
gheri Cicchetta De Mita di lu 
nedi pomeriggio alla Camera 

la colazione di lavoro Zanghe 
ri De Michelis pare segnare 
almeno per quel che riguarda 
le riforme un altra tappa sulla 
via della distensione E la tap 
pa è importante Non foss al 
tro perché arriva nel! imme 
diata vigilia delle riunioni dei 
capigruppo di Camera e Sena 
lo convocate per oggi proprio 
per cercare di mettere a punto 
tempi e procedure del con 
franto parlamentare 

Il lavoro che attende la lotti 
(ricevuta ieri dal presidente 
della Repubblica Cossiga) 
Spadolini e i presidenti dei 
gruppi parlamentari rimane 
comunque lutt altro che faci 

le Perche oltre ali oggettiva 
complessità della materia re 
stano tra i partiti divergenze (e 
non di secondo piano) sull or 
dine da dare ai lavon Ieri do
po (incontro con Zangheri 
De Michelis ha fatto sapere 
che il Psi non si oppone a che 
sulle riforme Camera e Senato 
svolgano una discussione pre 
liminare per definire i campi 
dell intervento Noi non sia 
mo mai stati contrari a questa 
ipotesi» ha detto - anzi - De 
Michelis Pare di capire a 
questo punto che è su un al 
tra questione che il Psi si pre 
para a dare battaglia sull ipo 
tesi cioè che il «dibattito pre 
liminare» si concluda poi con 
il voto di una mozione Ieri se 
ra prima di iniziare una tavola 
rotonda (con Spadolini e Zan 
ghen) su «Gramsci Turati e la 
sinistra oggi» Claudio Martelli 
ha ripetuto «Sarebbe una prò 
cedura ben singolare una 
mozione serve a impegnare il 

governo Perche mai dovreb 
e impegnare la Camera stes 

sa?» Una obiezione diciamo 
cosi procedurale dietro la 
quale si nasconde secondo 

molti la preoccupazione so 
ci .lista di evitare che un voto 
in Parlamento possa sancire il 
formarsi sul tema delle nfor 
me di magg oranze più ampie 
di quella pentapartito 11 Psi lo 
nega Ma continua a scagliar 
strali contro «le convergenze» 
che andrebbero manifestan 
dosi tra De e Pei sulle cose da 
fa e Sempre Martelli ieri ha 
contestato «Ormai deve esse 
re un vizio quello di Natta di 
dare sempre ragione a De Mi 
ta» E ancora in polemica con 
le accuse di «minimalismo» n 
formistamotsealPs) Martelli 
ha attaccato Massimo D Ale 
ma «Riprende da II Popolo 
e muove a noi accuse dimmi 
malismo Un accusa in verità 
che ci sentimmo già rivolgere 
a Livorno nel 21» 

Ma è un accusa che viene 
ripetuta Ancora ieri per 
esempio 1 ha rilanciata Nicola 
Mancino capo dei senatori 
d< «Per le nlorme istituzionali 
- ha detto - non ci si può ras 
segnare in partenza ad obietti 
vi minimali o alla sola modili 
Cd dei regolamenti parlamen 

tari» Poi difendendo il ruolo 
del Senato ha aggiunto «Nes 
sun processo di riforma può 
partire da obiettivi di acritico 
ridimensionamento di una 
delle due Camere» Occorre 
•ndistnbuire competenze e 
funzioni» confermando - pe 
rò - «la natura elettiva e il pò 
lere legislativo di entrambe le 
assemblee» Quanto ai pnnci 
pi generali che devono carat 
tenzzare il processo riforma 
tore Mancino non ha dubbi 
la nforma «non riguarda la so 
ta maggioranza o la sola op 
posizione» e i partiti della 
maggioranza devono anzi «di 
mostrarsi capaci di un con 
franto aperto con le opposi 
zioni in particolare con il 
Pei» Perche tutto ciò sia chia 
ro per Mancino «occorre un 
dibattito preliminare di indi 
rizzo politico che spiani la 
strada al lavoro delle commis 
stoni e della stessa assem 
blea» 

Via libera dunque al lavo 
ro delle due Camere? Parreb 
be di si E però il Pn (che ieri 
ha riunito la Direzione) awer 
te di esser contrario alle «ses 

stoni parlamentari» «Il rischio 
e quello di avviare in Parla 
mento una fase costituente 
che non condividiamo Diver 
so - conclude la nota della 
Direzione - è il problema di 
un dibattito parlamentare nel 
quale fare il punto della situa 
zione» E fare il punto per il 
Pn significa anche sgombrare 
il campo dalle invenzioni «de 
gli ultimi cinque giorni» Il nfe 
rimento e al «referendum prò 
positivo sulle modifiche costi 
tuzionah» tirato in ballo da 
Craxi e De Mita «Bisogna ca 
pire se i segretari di De e Psi 
stanno giocando al gioco del 
I oca dove pnma si va avanti 
e poi si torna indietro» Co 
munque sia oggi la parola 
passa ai presidenti delle Ca 
mere ed ai capigruppo E prò 
pno ieri Spadolini ha voluto 
lanciare un allarme sullo stato 
di salute del governo «Lasva 
lutazione dell istituto governo 
ha toccato il massimo negli ul 
timi sette mesi nonostante la 
buona volontà e I impegno 
dell attuate esecutivo - ha 
detto E grave che il pentapar 
tito esiti o diventi rosso a chia 
marsi tale» 

— — — — — Il segretario della De parla a Siena sulle modifiche alla Costituzione 
Rettifica sul ricorso al voto popolare, sì al confronto in Parlamento 

De Mita: referendum estremo rimedio 
È toccato a Ciriaco De Mita, segretario della De, 
rispondere alle domande dei docenti e degli stu
denti che, nell'aula magna dell'Università di Siena, 
ieri sera lo hanno interrogato sui temi delle riforme 
istituzionali Ha parlato di referendum, di bicame
ralismo, di sistema elettorale, offrendo qualche 
precisazione ma anche sorvolando su aspetti non 
secondari Stasera tocca a La Malfa 

DAL NOSTRO INVIATO 

EUGENIO MANCA 

• i SIENA Ci sono volute un 
paio d ore ma alla fine la pre 
elsazione di De Mita è arriva 
ta noi - ha detto in sostanza -
non abbiamo avanzato alcuna 
proposta di «referendum prò 
positivo istituzionale» ne ab 
biamo parlalo è vero ma in 
un altra sede e In un altra sta 
glone La sede fu un consiglio 
nazionale della De e la stagio 
ne era quella contrassegnata 
dal dibattito sullo strumento 
referendario («Il cui carattere 
soltanto abrogativo io ritengo 
ormai superato») Il rìferimen 
lo - aggiunge - stava ali inter 
no di un ragionamento preoc 
cupato Se pero - «in presen 
za della crisi delle istituzioni 
non si prowederà la De pò 
Irebbe farsi carico - insiste il 
segretario - di una forma di 
sollecitazione al Parlamento 
attraverso referendum propo 
sitivi istituzionali come estre 
mo rimedio» 

Alessandro Natta I altro te 

ri nel primo degli incontri 
promossi dall Ateneo senese 
aveva denunciato la disinvol 
tura con cui da più parti si at 
franta un terreno delicatissi 
mo come quello delle riforme 
istituzionali e aveva chiesto 
chiare decisioni preliminari 
del Parlamento sulle regole 
che devono guidare II proces 
so riformatore De Mita fen 
sera ha dunque voluto sgom 
cerare il campo da un non lie 
ve equivoco ed ha teso anche 
a sdrammatizzare mostran 
dosi meravigliato che il Pel 
chieda di decidere ciò che - a 
suo avviso - è stato già con 
cordato ovvero che il terreno 
di lavoro sarà il riordino del 
Parlamento la modifica dei 
regolamenti parlamentan la 
nforma delle autonomie loca 
Il il riassetto della presidenza 
del Consiglio Già queste nfor 
me ha detto metterebbero il 
sistema politico in grado di 
funzionare bene 

Il segretario democristiano De Mita 

C è però il nodo spinosissi 
mo dei sistema elettorale Co 
me lo scioglierebbe il segreta 
rio della De" 

De Mita - nvendicando un 
suo antico e solitario coraggio 
nella denuncia dello stallo 
che si profilava - ha risposto 
di non considerare una scelta 
giusta la pura e semplice eli
minazione della «proporzio
nale» che un peso importante 
ha avuto nella crescita demo 
cratica del paese E tuttavia -

superata ormai la fase delle 
maggioranze assolute e supe 
rata anche quella delle mag 
gioranze «di coalizione» - e 
attualissimo il problema delta 
governabilità come garantir 
la? Come scongiurare il para 
dosso che il partito maggion 
tano quale che sia dopo la 
consultazione elettorale che 
lo vede prevalente venga 
mandato ali opposizione 
mentre invece il partito che n 
ceve meno voti venga investi 

to della responsabilità pnma 
na? Il problema è dunque di 
come tutelare il pluralismo 
senza pero stravolgere la vo
lontà dell elettore Ma su co 
me ottenere questo nsultato 
tra le forze politiche non e è 
accordo 

Questa della instabilità - se 
còndo De Mita - è una delle 
due questioni che la Costitu 
zione lasciò irrisolte L altra è 
la configurazione identica dei 
due rami del Parlamento Si 
gmfica che il segretario de e 
contrario al bicameralismo7 

Ntent affatto è stata la n 
sposta Anzi esso va conser 
vaio a garanzia dei dintti dei 
cittadini sulle grandi questio
ni Nulla di meglio che un 
doppio esame quando sono in 
ballo problemi generali di 
grande portata Ciò che biso
gna evitare e invece la inutilità 
delle doppie procedure la n 
petitivita la ritualità Si veda 
dunque come sveltire e si re 
cuperì una funzione di con 
trailo del Parlamento un suo 
molo anche «conflittuale» nei 
confronti del governo II quale 
- ha incalzato De Mita com 
piaciuto della sua stessa ardi 
tezza - deve sapersi guada 
gnare la fiducia del Parlamen 
to 

Ma quando proprio il Parla 
mento gliela nega7 Quando il 
governo viene mandato nel 
I angolo come in questi gior 

ni allora che succede7 

De Mita qui ha avuto un ca 
lo di coraggio ed ha annegato 
tutto dentro la «degeperazio 
ne dei rapporti politici» dovu 
ta appunto ali inefficienza dei 
meccanismi Sicché I imposi 
zione del voto di fiducia cosi 
come il ricorso ai decreti leg 
gè finiscono per essere stru 
menti di «surroga» essi stessi 
inevitabile «pratica della go 
vcrnabililà» Ma - si e conso 
lato De Mita - «la pubblicità 
dell atto è garanzia di demo 
eroticità dell atto stesso» 

Come già lunedi con Natta 
la voce di molti studenti si e 
aggiunta a quella del rettore 
Luigi Berlinguer e dei docenti 
Rolla e Grottanelli intervista 
tori ufficiali Fra le altre, una 
domanda ha preso lo spunto 
da una denuncia fatta da Elda 
Pucci ex sindaco di Palermo 
nei confronti della De partilo 
al quale era iscrìtta Di fronte 
a) proliferare dei poteri cnmi 
naìi alla spoliazione istituzio 
naie e ali occupazione dello 
Stato ad opera dei partiti si 
può davvero credere nella lo 
ro volontà di autonformarsi? 
De Mita avrebbe avuto qui una 
buona opportunità per prò 
nunciare qualche parola chia 
ra sulla mafia e sulle sue collii 
sioni in Sicilia e altrove Si e 
limitato ali auspicio che la ri 
fondazione istituzionale valga 
da esemplo per tutti 

Vicino 
casa Zanone 
piazzola 
per elicotteri 

Il ministro della Difesa Valerio Zanone (nella foto) potrà 
spostarsi dalla propria abitazione in elicottero 0n caso di 
emergenza si afferma ufficialmente) Zanone risiede a La 
Storta a una quindicina di chilometri da Roma sulla via 
Cassia 11 proprietario di un fondo vicino alla casa del 
ministro ha concesso I automazione per livellare un vici
no tratto di terreno (attualmente scosceso) in modo da 
consentire ai due pattini di un elicottero di essere In plano 
in eventuali manovre di atterraggio e decollo 

Il 5 febbraio 
festa 
di compleanno 
per Fanfani 

Venerdì 5 febbraio al Grand 
Hotel di Roma ci sarà una 
colazione per festeggiare 
gli ottani anni di Amlnlore 
Fanfani -cavallo di razza»e 
protagonista di quarantan
ni di vita democristiana (e 

" • " • " ^ • " " • ^ • ^ • ^ • • " italiana) In realta Fanfani 
(nato a Pieve di Santo Stefano in provincia di Arezzo nel 
1908) compirà gli anni il 6 febbraio sabato Ma di sabato 
la Roma politica non è reperibile Alla fesla sono stati 
invitati tutti 1 massimi dirigenti dello Scudocrociato Ciriaco 
De Mita in testa 

HPsdi 
discute 
I «consigli» 
di Craxi 

La direzione socialdemo
cratica che avrebbe dovu
to nunirsi ieri è stata rinvia
ta in attesa che si concluda 
il dibattito sulla Finanziaria 
Si registrano intanto I primi 
commenti al corsivo 

™ ^ ^ ^ ^ ^ — " ^ • ^ " ' dell AvantiltU ieri che defi
niva «incomprensibile* la scelta del congresso straordina
rio voluto da Nicolazzi Per Carlo Vizzml Craxi «non fa il 
tifo* per I opposizione interna, ma «ha voluto soltanto dire 
che non e lui che insidia I autonomia del Psdla Più risenti
ta la risposta •ufficiale», ispirata da Nlcolazzl, che appara 
sull Umanità di oggi il Psdì fin dall 84 ha scelto la via 
dell «aggregazione socialista* «proponendo invano patti 
federativi» al socialisti «Al Psi non ci slamo mai permeiti 
di dare consigli - senve I Umanità - abbiamo Invece dato 
prova di ricercare obiettivi comuni* L agenzia Adn Kro-
nos (di ispirazione socialista) ien ha diffuso la notizia che 
il secretano socialdemocratico è «in cattive condizioni 
fisiche* tanto da farsi accompagnare alla Camera dal suo 
medico personale 

«Associazione 
marxista» 
in assemblea 
Presiede 
Cossutta 

A un anno dalla sua fonda
zione I «Associazione cul
turale marxista», presieduta 
da Armando Cossutta, terrà 
a Roma il prossimo 27 feb
braio la prima assemblea 
nazionale dei suoi circa 
duemila soci L assemblea 
sarà aperta dalla relazione 

di Cossutta e da un intervento del professor Gianmaria 
Bravo, sul tema «Da Marx al marxismo attualità e presenza 
di una teona politica» 

A Roseto 
degli Abruzzi 
si prepara la 

Dc-Pd giunta I 

L organigramma della nuo
va giunta comunale di Ro
seto degli Abruzzi (Tera
mo) che dovrà essere ra
tificato dalla prossima riu
nione del Consiglio comu 
naie, è stato deciso ien sera 
al termine di una riunione-

ira i rappresentanti dei due partiti della nuova maggioran
za De e Pei Al Partito comunista spetteranno la carica di 
sindaco e due assessorati turismo e bilancio Alla Demo
crazia cristiana andranno invece quattro assessorati effetti
vi (Sanità Lavon pubblici, Pubblica istruzione e Personale) 
e uno supplente 

Pronostici 
al capezzale 
del governo 
Goda 

L ennesimo pronostico al 
capezzale del governo Go 
na è stato diffuso ieri dall a-
genziaAsca cheharaccol 
to i commenti di alcuni uo
mini politici Tra gli altri, 
Piccoli «E molto debole, 

• • • • • • " m m m m ^ ^ ^ ^ ^ m con gravi rischi*, De Miche
lis «li governo sia pure con fatica riesce ad andare avan
ti» Giulio Di Donato (Psi) «E in agonia e ancora non e è 
accordo su chi staccherà la bombola dell ossigeno», Villi
ni (ministro socialdemocratico) «Naviga con un mare a 
forza 9 e non si vede per il momento un altro comandati 
te disposto a prendere il timone* 

Costa (PIO: 
«Deputati 
assenti perché 
hanno incarichi 
governativi» 

non parlamentan» in questo 
Parlamento sarebbero meno 

Secando il sottosegretario 
al Lavon pubblici Raffaele 
Costa (PIO le assenze di 
molu parlamentan quando 
si vota dipendono anche 
dal latto che troppi di loro 
hanno incarichi governati
vi Costa propone la nomi
na di sottosegretari «anche 

modo - dice - i tanche del 
vuoti 

GIUSEPPE BIANCHI 

Una petizione consegnata da amministratrici e parlamentari comuniste 
Risultati e obiettivi della battaglia per modificare la legge finanziaria 

Dalle donne 50mila firme alla lotti 
ti presidente della Camera ha ricevuto ieri una dele 
gazione di parlamentan e amministratrici comuniste 
guidata da Livia Turco Alfonsina Rinaldi ha conse 
gnato a Nilde lotti una petizione firmata da 52mila 
cittadini per una politica finanziaria che sviluppi e 
migliori i servizi soprattutto in favore delle donne, 
dell infanzia e della terza età Neil incontro successi 
vo con ia stampa illustrato il senso della petizione 

ROSANNA LAMPUQNANI 

M I ROMA lori mattina di 
buonora é stata Alfonsina Ri 
naldi «Indaco di Modena a 
consegnare a Nilde lotti una 
petizione firmata da 52 nula 
cittadini soprattutto donne 
dei Sud dell Emilia Romagna 
•3 del Veneto con cui si chie 
de una politica finanziaria ri 
volta anche alle donne ali in 
fanzla agli anziani e che ha al 
centro i temi del lavoro del 
I assistenza della pace e del 

I ambiente A Montecitorio ta 
lotti ha ricevuto una nutrita 
delegazione di amminlstratn 
ci e parlamentan comuniste 
guidale da Livia Turco porta 
voci di quella parte del paese 
penalizzata dalle scelte gover 
native II presidente della Ca 
mera ha rimarcato il valore 
dell iniziativa e si è augurato 
che la mobilitazione delle am 
ministrataci si faccia sentire 
specialmente nella dtscussio 

ne sulle riforme istituzionali 
In particolare sul capitolo che 
riguarda le autonomie locali 

Questo argomento enti lo 
cali e Finanziaria e slato al 
centro della conferenza slam 
pa che si è tenuta più tardi 
nella sede del gruppo comu 
nista Elena Montecchi depu 
tato ha detto che per la prima 
volta nel dibattito parlamenta 
re le tematiche femminili han 
no avuto un grande spazio 
non solo per il peso numerico 
degli emendamenti presenta 
ti ma anche per la loro «quali 
ta» In particolare da ricordare 
quello per 1 indennità di ma 
temila alle studentesse alle 
casalinghe e alle donne in cer 
ca di pnma occupazione La 
proposta comunista non è 
passala di stretta misura pur 
avendo ricevuto consenso an 
che dalle file della maggìoran 

za tuttavia sul valore culturale 
di questa proposta che voleva 
far riconoscere il valore socia 
le della maternità anche a co 
loro che non sono lavoratrici 
anche la casalinga avrebbe 
avuto la possibilità di gestire 
dei fondi per farsi aiutare nel 
mesi più pesanti della gravi 
danza e del puerpeno alla 
fine e prcvolsa la logica del 
rinvio su pressione della De 
Se ne npanera quando una 
apposita proposta di legge sa 
rii presentala Franca Prisco 
capogruppo al Comune di Ro 
ma ha denunciato i pesanti 
nflessi delle scelte compiute 
dal governo nella Finanziaria 
sugli enti locali Le previsioni 
per la capitale sono di 
100 115 miliardi in meno sui 
3300 del bilancio 87 e que 
sto concretamente si tradurrà 
nei tagli a spese che il penta 

partito a Roma continua a 
considerare un servizio facol 
tativo asili nido mense scola 
stiche e nei tagli ai fondi per 
I assistenza samlana già del 
tutto insufficienti e mal utiliz 
zati II sindaco di Modena ha 
lamentato la tendenza ad una 
sempre più forte centralizza 
zione dello Stato che impedì 
sce agli enti locali di fare delle 
scelte di qualità e di progres 
so La Rinaldi ha poi lanciato 
un tema per una battaglia che 

ha detto deve interessare 
•tempre più le donne quella 
per una legge sui suoli Da sei 
anni e è il vuoto legislativo e i 
propnelan delle arce stanno 
passando ali attacco contro 
gli espropn fatti dai Comuni 
(riuscendo a farsi restituire in 
dennizzi di miliardi Se tutti i 
ricorsi m Cassazione fossero 
vinti i propnelan potrebbero 

ottenere più di 20mila miliar 
di che altrimenti potrebbero 
essere spesi per 'a norganiz 
zazione del terntono urbano 
il rilancio delle attività legate 
ali ambiente Con la conse 
guente creazione di migliaia 
di nuovi posti di lavoro 

Infine Ninetta Sem consi 
gliere regionale sarda Due ci 
Ire emblematiche di quella 
realta un milione e mezzo di 
abitanti su tutta I isola e 
170mila iscritti negli uffici di 
collocamento di contro 40 
miliardi già accantonati per il 
riassetto delle aree a servitù 
militari di Sardegna e Friuli 
clu il governo ha invece utihz 
zato per la missione nel Golfo 
Ntlb l inan?iana la voce di 
spt sa per le due regioni non 
cs ste più Mentre La Madda 
lena continua ad essere una 
base di sommergibili nuclean 
Usa 

Un nodo al fazzoletto. Ricordate che: 

Sull'Unità di domenica 31 gennaio potrai trovare la pri
ma scheda per partecipare allo Straconcorso 

"Taglia e vinci" 
Centinaia di milioni in gettoni d'oro e case ristrutturate 
per i vincitori. 

rUnità 
Da ricontar» tutu | giorni. 

::|1:.:' ' l'Unità 
Mercoledì 
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